



PROGRAM UMROH PLUS Amman AQSHO 12 Hari by SAUDIA

A. HARGA PAKET : USD.3450/Quard - USD.3530/Triple, - USD.3610/Double + 1 Jt

B. TANGGAL KEBERANGKATAN : 11 April 2020

C. AKOMODASI :

MADINAH : Rawdah Royal Inn / Setaraf : 3 Malam Amman : Geneva / Setaraf : 1 Malam
 MAKKAH : Shofwah Royal Orchid / Setaraf : 4 Malam Jerusalem : National / Setaraf : 2 Malam

NO	HARI / TANGGAL	PROGRAM
1	Hari Ke - 1	<u>YOGYAKARTA - JAKARTA – MADINAH</u> Dengan membaca do'a <i>BISMILLAH</i> <i>TAWAKKALTU 'ALALLAH</i> jama'ah diharapkan sudah berkumpul di Bandara Internasional Adisucipto Yogyakarta pada pukul 09.00 berangkat menuju Jakarta dengan pesawat GA 205 pada pukul 10.05 . Tiba di Bandara Internasional Soekarno Hatta pada pukul 11.25 . Berangkat menuju Jeddah pada pukul 16.00 dengan pesawat SV 816 dan akan tiba Bandara Jeddah pada pukul 23.50. Proses imigrasi dan mengambil bagasi dan perjalanan menuju Madinah check in Hotel dan Istirahat.
2	Hari Ke - 2	<u>MADINAH</u> Setelah sarapan pagi jamaah orientasi Masjid Nabawi dan sekitarnya dilanjutkan ke Raudhoh dan mengunjungi makam Rosulullah, Abu Bakar As-Sidiq, Umar bin Khottob dan pemakaman umum Baqi dan memperbanyak ibadah di Masjid Nabawi
3	Hari Ke - 3	<u>MADINAH</u> Setelah sarapan pagi, jamaah akan mengunjungi tempat-tempat bersejarah di kota madinah: Masjid Quba, Masjid Qiblatain, Parit Khondaq, Jabal Uhud, Pasar Kurma dan memperbanyak ibadah di Masjid Nabawi
4	Hari Ke - 4	<u>MADINAH – MAKKAH</u> Memperbanyak ibadah di Masjid Nabawi. Setelah makan siang jamaah chek – out hotel di lanjutkan menuju miqot bir Ali dan perjalanan menuju Makkah dengan bus AC. Check In hotel dan persiapan Thowaf dan Sai
5	Hari Ke - 5	<u>MAKKAH</u> Sholat Jumat dan Memperbanyak ibadah di Masjidil Haram
6	Hari Ke - 6	<u>MAKKAH</u> Sarapan pagi, jama'ah akan berziarah ke kota Makkah dengan mengunjungi Jabal Tsur, Padang Arofah, Mina, Muzdalifah, Gua Hira dan Ji'ronah. Kembali ke hotel dan dhuhur
7	Hari Ke - 7	<u>MAKKAH</u> Memperbanyak ibadah di Masjidil Haram
8	Hari Ke - 8	<u>MAKKAH - JEDDAH – AMMAN – JERUSALEM</u> <i>Thowaf Wada'</i> , jamaah kembali ke Hotel untuk Check Out. Pukul 03.00 berangkat menuju Jeddah dengan Bus AC. Di kota Jeddah akan melewati Shoopng Center di Balad, Corniche dan sholat subuh di Masjid Jeddah dan di lanjutkan ke Bandara Internasional King Abdul Aziz Jeddah untuk <i>Take off</i> menuju Amman pada pukul 10.50 Menggunakan pesawat Saudi Arabian Airlines. Tiba di <i>Queen Alia International Airport</i> (QAIA) pada pukul 12.00. Kemudian proses imigrasi dan mengambil bagasi - Dijemput oleh perwakilan kami dan makan siang, kemudian melanjutkan perjalanan ke Jembatan Allenby, dilanjutkan ke Jericho untuk makan siang - kemudian berkunjung ke Makam Nabi Musa dilanjutkan ke Mt. dari Zaitun, Masjid Raba'a El Adawiya dan Salman Al Farsi - Kemudian ke Masjid

		Al-Aqsa & Kubah Batu untuk shalat , jika waktu mengizinkan mengunjungi Masjid Omar, masjid pertama di Yerusalem - Dinner & Overnight. (B, L,D)
9	Hari Ke - 9	<u>JERUSALEM – HEBRON – BETHLEHEM - JERUSSALEM</u> Sarapan pagi di Hotel - Mengunjungi Hebron, mengunjungi Masjid Ibraheem Al Khalil, mengunjungi Makam Nabi Ibrahim + Nabi Yacoob + Nabi Ishaq + Siti Sarah kemudian kembali ke Bethlehem, makan siang - mengunjungi tempat kelahiran Nabi Issa. Kemudian melalui Jabel Mukaber mengunjungi Makam Nabi Dawud lalu ke Hotel di Yerusalem untuk makan malam & bermalam.
10	Hari Ke - 10	<u>JERUSALEM – PETRA -AMMAN</u> Sarapan pagi di Hotel - kemudian diantar ke Jembatan Allenby untuk menyeberang kembali ke Yordania – Dilanjutkan menuju Petra, Tour – makan siang, kemudian melanjutkan ke Amman hotel untuk makan malam dan bermalam.
11	Hari Ke - 11	<u>AMMAN – RIYADH</u> Setelah sarapan pagi menuju Laut Mati, kemudian melanjutkan ke Makam Nebi Shoaib, kemudian Ziarah ke Ahl Alkahf (disebutkan di Surat Al Kahfi) dan situs-situs Islam lainnya. Kemudian menuju ke bandara Amman untuk <i>Take off</i> ke Jeddah pada pukul 16.00. dengan Saudia Airlines. Tiba di Riyadh pada pukul 19.05, menuju ruang transit.
12	Hari Ke - 12	<u>RIYADH – JAKARTA</u> dilanjutkan menuju Jakarta pukul 01.10 dengan Saudia Airlines SV 822. Insya Allah tiba di Jakarta pada pukul 13.55 WIB. Proses imigrasi, bagasi dan menuju ke Yogyakarta pada pukul 18.15 menggunakan GA216. Tiba di Jogja pukul 19.40. Maka berakhirlah program perjalanan umroh bersama PT. Cahaya Imani, semoga Allah menerima semua amal Bapak/Ibu/Sdr/Sdri dan semoga pelayanan kami bisa berkesan, sampai jumpa pada program yang lain. Terimakasih.

Program dan jadwal sewaktu – waktu dapat berubah dengan pemberitahuan

Harga tersebut di atas sudah termasuk :

Tiket penerbangan kelas ekonomi ● Transportasi Lokal : Kendaraan Bus AC ● Makanan Indonesia 3 X Sehari
Guide Tour ● Visa Umrah ● Visa Aqsho ● Air Zam – Zam : 5 liter ● Bimbingan Manasik ● Asuransi
● Handling Airport
● Perlengkapan :
Koper, Kain Ihrom/Mukenah, Buku manasik, Buku Panduan Perjalanan, Seragam, Tas sandal, Tas paspor, Syal

Harga tersebut belum termasuk :

Paspor ● Suntik meningitis ● Kursi dorong bagi jamaah yang uzur ● Telephone, Tips, Laundry, kelebihan bagasi dan pengeluaran lainnya yang bersifat pribadi

Persyaratan Administrasi Umrah :

- I Mengisi formulir pendaftaran
- II. Paspor asli berlaku minimal 12 bulan (nama dalam paspor tiga kata , Contoh : Ahmad Fulan Muhamad)
- III. Pas Foto berwarna background putih ukuran : 4x6 (6 lembar)
- IV. Suntik Meningitis dan Buku Kuning Kesehatan
- V. Menyerahkan Foto Copy 2 lembar : E-KTP, Kartu Keluarga, Surat Nikah , Akte kelahiran bagi anak-anak
- VI. Biaya DP adalah IDR 15.000.000 dan pelunasan 2 minggu sebelum keberangkatan
Pembayaran di transfer melalui :
BANK MANDIRI a.n PT.CAHAYA IMANI HAJI UMROH No.Rek 137.00.222.00.337

Syarat Pembuatan Paspor :

- I. E-KTP, Kartu Keluarga, Surat Nikah , Akte / Ijazah (Asli dan Foto Copy 1 lembar)
- II. Paspor lama bagi yang memiliki (Foto Copy 1 lembar)
- III. Surat Rekomendasi Kemenag
- IV. Surat Rekomendasi Biro Penyelenggara Umrah / Haji